

Ministra chilena y estudiantes analizan Ley de Educación Superior



Santiago de Chile, 10 jun (RHC) Dirigentes estudiantiles chilenos se reunieron con la ministra de educación, Adriana Delpiano, para analizar el proyecto de Ley de Educación Superior que el ejecutivo enviará este mes al Congreso.

Los jóvenes movilizados en universidades y establecimientos de educación secundaria manifestaron su preocupación por esa iniciativa y exigen que la titular incluya la gratuidad de la enseñanza, fortalecimiento de la educación superior pública y una nueva regulación en el sistema educativo el cual represente el lucro como un delito con pena de cárcel.

La polémica surgió tras revelaciones de que el plan establecería la gratuidad como dependencia del crecimiento económico.



Radio Habana Cuba